

Applications

Candidates must fill in and submit the online application form by **16 August 2013**.

The form is available at:

<http://intranetp.itcilo.org/SHN/A176393/en>

As an Organization dedicated to promoting social justice and internationally recognized human and labour rights, the ILO is taking a leading role in international efforts to foster gender equality. In line with this ILO focus, women are particularly encouraged to apply.

Inscriptions

Les candidats devront compléter et soumettre le formulaire d'inscription en ligne au plus tard le **16 août 2013**.

Le formulaire est disponible à l'adresse:

<http://intranetp.itcilo.org/SHN/A176393/fr>

En tant qu'Organisation chargée de promouvoir la justice sociale et les droits internationalement reconnus de la personne et du travail, l'OIT joue le rôle de chef de file des efforts menés au niveau international pour encourager l'égalité des genres. En ligne avec cette politique de l'OIT, la candidature des femmes est particulièrement encouragée.



A176393

Communicating labour rights:
A regional training course for media professionals

Communiquer sur les droits du travail: Une formation pour les professionnels des médias

Residential phase / Phase résidentielle: 07/10/2013 – 11/10/2013
Turin (Italy / Italie)



International Labour Organization
Organisation internationale du Travail
Organización Internacional del Trabajo



International Training Centre
Centre international de formation
Centro Internacional de Formación

What former participants say about the course

It has all been a worthy and excellent experience.

Ezekiel Soji Fagbemi
Nigerian Tribune Newspapers

I have arrived back home and back to work with great enthusiasm from the training programme. It was a very priceless orientation

Edmund Kofi Yeboah
Graphic, Ghana

George Chomba
Zambia Daily Mail

John Manzongo
The Herald, Zimbabwe

If life is a puzzle, then out of the training I have fitted in a wonder piece which has given me so many clues on how to handle my journalistic life.

The interactive training programme was a real eye-opener for me.

Ce que disent les anciens participants au sujet du cours

Ce fut une expérience valable et fructueuse.

Ezekiel Soji Fagbemi
Nigerian Tribune Newspapers

Après la formation, je suis revenu chez moi et suis retourné au travail avec beaucoup d'enthousiasme. Ce fut une formation extrêmement utile.

Edmund Kofi Yeboah
Graphic, Ghana

George Chomba
Zambia Daily Mail

John Manzongo
The Herald, Zimbabwe

Si la vie est un casse-tête, alors, à la sortie de la formation, j'avais en main une pièce surprenante qui m'a donné autant d'indices sur la façon de gérer ma vie journalistique.

Le programme de formation interactive fut une véritable révélation pour moi

For further information, please contact / Pour de plus amples informations, veuillez contacter

Alia Jamal

Senior Standard and Labour Law Specialist
Decent Work Team for North Africa
ILO Cairo

Spécialiste principale droit du travail et normes
Equipe d'appui technique de l'OIT au travail décent pour l'Afrique du Nord
EAT Le Caire

Phone / Tél.: +202.3999338/ 365/335
+202.7350123 ext. 338/365/335
Fax: +202.7360889/7362358
E-mail: jamal@ilo.org

Maura Miraglio

Programme Officer
International Labour Standards, Rights at Work
and Gender Equality Programme
International Training Centre of the ILO

Responsable de programmes
Programme sur les normes internationales du travail, droits au travail et égalité des genres
Centre international de formation de l'OIT

Phone / Tél.: +39.011.693.6626/6922
Fax: +39.011.639.1913
E-mail: iitsgen@itcilo.org

Copyright © International Training Centre of the International Labour Organization, 2013. All rights reserved.
Design Luca Fiore – Printed by the International Training Centre of the ILO, Turin, Italy

Made of paper awarded the European Union Eco-label, reg.nr FR/011/002, supplied by International Paper.

www.itcilo.org

Background and justification

Work is one of the few experiences common to all humanity. So the conditions under which we work – and the standards that govern them – concern all levels and all kinds of societies; whether we are employees, self-employed, small business owners, managers, public service employees, politicians or policy-makers. Work-related issues include immediate, practical questions on working conditions covering such issues as wages, safety and health, social security, as well as issues touching on fundamental human rights in the workplace ranging from the rights of workers and employers to freely associate and bargain collectively, elimination of forced and child labour to non-discrimination including on a gender basis – and broader related issues such as building productivity and competitiveness, creating employment-friendly laws and policies, labour migration, linking education and employment and the right to express opinions.

The frequency of labour-related headlines in the media is evidence that the world of work is newsworthy. All around the globe, the media report on local, regional and international events affecting the lives of women and men workers. However, due to budgetary and organizational constraints, many news organizations lack labour and/or business specialists among their staff correspondents, and many media workers have had little opportunity to acquire in-depth knowledge of rights at work and related labour issues.

To bridge this gap, the International Labour Organization (ILO) and its International Training Centre (ITC-ILO) offer training to highlight the relevance of international labour standards (ILS) to accurate and responsible media reporting. The training seeks to equip journalists to handle labour issues in an effective way, broadening their news agendas, improving their reporting and analysis and its relevance to readers, viewers and listeners.

The ILO is uniquely qualified to provide help in this area. As the oldest specialized agency in the United Nations system, the ILO deals with work and workplace issues. It promotes social justice and human and labour rights. Its overarching goal is to achieve decent work for all so everyone can work in conditions of freedom, equity, security and human dignity. In addition, the ILO has a unique tripartite structure that allows employers, workers and governments to act as equal partners in its decisions, making the Organization representative of the real economy.

General objective

The course aims to equip media professionals with the knowledge and skills to use ILS and the work of the ILO supervisory bodies in their reports, thereby raising public awareness of internationally-recognized human and labour rights and their relevance to local social issues.

Specific objectives

By the end of the course, participants will be able to:

- understand how ILS are elaborated and how they are applied and supervised;
- determine how information on the ILS system can be referred to in their coverage of labour and social affairs; and
- use ILO databases and documents to research and/or strengthen stories on labour and social issues.

Contexte et justification

Le travail est l'une des rares expériences communes à toute l'humanité. Ainsi, les conditions dans lesquelles nous travaillons – et les normes qui les régissent – concernent tous les niveaux et tous les types de sociétés, que nous soyons des employés, des travailleurs autonomes, des propriétaires de petites entreprises, des gestionnaires, des fonctionnaires, des politiciens ou des décideurs. Les enjeux liés au travail comportent des questions immédiates et pratiques sur les conditions de travail englobant des aspects tels que les salaires, la sécurité et la santé, la sécurité sociale, de même que des aspects touchant aux droits fondamentaux de la personne humaine en milieu de travail allant des droits des travailleurs et des employeurs à s'associer librement et à négocier collectivement, de l'élimination du travail forcé et du travail des enfants à la non-discrimination, y inclus en fonction du genre – et des aspects généraux connexes tels que la stimulation de la productivité et de la compétitivité, la création de lois et de politiques favorables à l'emploi, la migration de travail, l'arrimage entre l'éducation et l'emploi et le droit d'exprimer des opinions.

La récurrence des titres de médias liés au travail témoigne du fait que le monde du travail présente un intérêt journalistique. Dans le monde entier, les médias traitent d'événements locaux, régionaux et internationaux ayant une incidence sur la vie des hommes et des femmes qui travaillent. Cependant, en raison des contraintes budgétaires et organisationnelles, de nombreux médias manquent d'experts, de correspondants permanents dans ce domaine; et bon nombre de travailleurs de l'information n'ont pas vraiment eu la possibilité d'acquérir une connaissance approfondie des droits et des questions connexes au travail.

Pour combler cette lacune, l'Organisation internationale du Travail (OIT) et son Centre international de formation (CIF-OIT) offrent une formation pour attirer l'attention sur la pertinence des normes internationales du travail (NIT) pour un reportage médiatique responsable et exact. L'activité vise à équiper les journalistes pour traiter d'une manière efficace les questions liées au travail, pour élargir leurs programmes d'information et améliorer leurs reportages et leurs analyses de même que la pertinence de ceux-ci afin d'informer les lecteurs, les auditeurs et les téléspectateurs.

L'OIT est la seule à avoir les qualités nécessaires pour apporter une aide dans ce domaine. Étant la plus ancienne agence spécialisée du système des Nations Unies, l'OIT traite de questions liées au travail et au milieu de travail. L'Organisation fait la promotion de la justice sociale et des droits de la personne humaine et du travail. Le but fondamental de l'OIT est que chacun puisse accéder à un travail décent dans des conditions de liberté, d'équité, de sécurité et de dignité. En outre, l'OIT est dotée d'une structure tripartite unique qui permet aux employeurs, aux travailleurs et aux gouvernements d'agir en tant que partenaires égaux dans ses décisions, ce qui rend l'Organisation représentative de l'économie réelle.

Objectif général

Ce cours vise à doter les professionnels des médias des connaissances et des compétences pour utiliser les NIT et faire usage du travail des organes de contrôle de l'OIT dans leurs reportages, sensibilisant ainsi le public aux droits internationalement reconnus de la personne humaine et du travail et à l'importance de ces droits par rapport aux problèmes sociaux locaux.

Objectifs spécifiques

À la fin du cours, les participants seront en mesure

- de comprendre l'élaboration des NIT et comment celles-ci sont appliquées et contrôlées;
- de déterminer quand et comment les informations sur le système des NIT peuvent être évoquées dans leur couverture d'événements relatifs au travail ou aux affaires sociales;
- d'utiliser les bases de données et les documents de l'OIT pour trouver et/

Participants' profile

The course is addressed to journalists, correspondents, reporters, editors and publishers, working in all types of media (print, radio, television and the Internet).

Participants should be proficient in one of the working languages, namely, English or French, computer literate and experienced in using databases and the Internet for research. They should also have access to the Internet for the last phase of the training, which will be conducted online.

Structure and content

The course will be divided into three compulsory phases.

Phase 1) Pre-course preparation

Participants will be required to select one local news story on labour issues whether it is a news item they have written or one published by their media house and to submit it via e-mail (ilsngen@itcilo.org) before the start of the face-to-face phase, to be used during it.

Participants will also be asked to read some preliminary material offering an introduction to ILS and examining their importance in today's globalized world.

Phase 2) Face-to-face instruction (5 days): 07-11 October 2013

The residential phase of the course will cover the following:

- introduction to the ILO and its ILS system, with a special focus on the potential and relevance of ILS for media work;
- how to incorporate ILS into journalism, with concrete case studies;
- the substance of selected ILS;
- relevant ILS databases and documents, which will be used extensively during this phase;
- experience-sharing of labour and social reporting;
- ILO resources for the media and contacts with them

Practical exercises will enable participants to appreciate the importance of substantive research on ILS, and identify relevant source material.

Phase 3) Online – via the Internet

Using the knowledge and skills acquired in the first two phases, each participant will be required to prepare and complete a story on labour or social affairs related to ILS within one month. Stories will be posted on the course website to facilitate sharing with the peers.

Methodology

The course will take a highly participatory and practical approach which requires full involvement by all participants. Training methods will include: presentations, practical exercises and plenary discussions.

Resource persons

Resource persons will include an active journalist experienced in reporting on labour and social issues, experts from the International Labour Office, and trainers from the ITC-ILO.

ou renforcer des témoignages sur le travail et les questions sociales.

Profil des participants

Le cours s'adresse aux journalistes, correspondants, reporters, rédacteurs et éditeurs qui travaillent dans tous les types de médias (presse écrite, radio, télévision et Internet).

Les participants doivent maîtriser l'une des langues de travail, à savoir l'anglais ou le français; ils doivent savoir se servir d'un ordinateur et doivent avoir de l'expérience dans l'utilisation de bases de données et d'Internet pour effectuer des recherches. Ils doivent également avoir accès à Internet pour la dernière phase de la formation qui sera donnée en ligne.

Structure et contenu

Le cours sera divisé en trois phases obligatoires.

Phase 1) Préparation

Les participants devront choisir un reportage local sur le travail ou des questions liées au travail qu'ils ont rédigé ou qui a été publié par leur média et le soumettre par courriel (ilsngen@itcilo.org) avant le début de la formation en face à face pour qu'il puisse être utilisé pendant cette phase.

Il sera aussi demandé aux participants de lire du matériel offrant une introduction aux NIT et examinant leur importance dans l'univers mondialisé actuel.

Phase 2) Formation en face à face (5 jours): 7-11 octobre 2013

La phase résidentielle du cours couvrira les thèmes suivants:

- introduction à l'OIT et à son système de NIT, avec un accent particulier sur le potentiel que présentent les NIT et leur pertinence pour les médias;
- comment intégrer les NIT dans le journalisme, avec des études de cas concrets;
- le contenu de certaines NIT;
- les bases de données et les documents des NIT qui seront largement utilisées pendant la formation;
- le partage d'expériences sur le reportage social et sur les questions liées au travail;
- les ressources de l'OIT pour les médias et les relations avec eux.

Les exercices pratiques permettront aux participants de comprendre l'importance de la recherche de fond sur les NIT et de trouver les sources pertinentes.

Phase 3) En ligne – via Internet

À l'aide des connaissances et des compétences acquises au cours des deux premières phases, chaque participant devra préparer et compléter, dans un délai d'un mois, un article sur le travail ou les affaires sociales liées aux NIT. Les reportages seront affichés sur le site Internet du cours pour permettre aux participants de partager leur travail avec leurs pairs.

Méthodologie

Le cours aura une approche hautement participative et pratique qui requiert la pleine participation de tous les participants. Les méthodes de formation comprendront: des présentations, des exercices pratiques et des discussions plénières.

Personnes-ressources

Parmi les personnes-ressources figurent un journaliste actif ayant de l'expérience dans les reportages sur le travail et les questions sociales, des experts du Bureau International du Travail et des formateurs du CIF-OIT.